

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Di zaman modern ini, teknologi berkembang dengan pesat termasuk di dalamnya teknologi komputer. Hal itu dapat dilihat dari penerapan teknologi komputer pada berbagai aspek kehidupan manusia. Mulai dari pendidikan, kesehatan, dan juga ekonomi. Bahkan semakin berkembang kepada aspek-aspek yang lain dengan jangkauan lebih luas, seperti dalam hal pendidikan di bidang agama. Sebagai contoh adalah mengenai bab pengurusan jenazah. Di era teknologi yang semakin maju dan berkembang ini informasi mengenai hal tersebut seharusnya menjadi lebih mudah untuk didapatkan dengan didukung oleh berbagai media informasi komunikasi yang ada saat ini.

Bagi umat muslim, mengurus jenazah hukumnya adalah *Fardhu Kifayah*. Artinya, jika sebagian kaum muslimin telah melakukannya, maka kewajiban itu dianggap gugur dari kaum muslimin yang lainnya. Namun untuk pengetahuan tentang bagaimana cara mengurus jenazah dengan benar sesuai dengan tuntunan agama Islam, masih banyak sekali umat muslim yang

tidak tahu bagaimana cara mengurus jenazah, padahal sebagian besar masyarakat Indonesia adalah beragama Islam.

Selain itu, kurangnya pendidikan formal atau kursus yang mengajarkan tentang bagaimana cara mengurus jenazah serta kurangnya minat masyarakat untuk mempelajarinya. Bahkan masyarakat cenderung mengetahui tata cara mengurus jenazah berdasarkan tradisi yang berlaku tanpa didasari ilmu pengetahuan dan pedoman mengurus jenazah yang sesuai dengan ajaran agama Islam. Oleh karena itu akan dibangun suatu aplikasi panduan mengurus jenazah dengan memanfaatkan teknologi yang terus berkembang pada saat ini. Meskipun teknologi terus berkembang dan berkembang, namun harus disadari bahwa tidak mudah untuk mengajarkannya kepada masyarakat. Sehingga selalu muncul pertanyaan "Bagaimana cara mensosialisasikannya kepada masyarakat luas?".

Dari latar belakang di atas maka akan dibangun aplikasi panduan mengurus jenazah berbasis desktop untuk membantu meningkatkan minat belajar dan pemahaman masyarakat mengenai tata cara pengurusan jenazah menurut syari'at Islam dengan lebih mudah dan menarik.

1.2 Rumusan Masalah

Dari uraian latar belakang di atas, rumusan masalah yang diangkat adalah bagaimana cara menerapkan sebuah panduan mengurus jenazah menurut syari'at Islam berbasis desktop yang disajikan secara menarik dan mudah diterima oleh pengguna menggunakan bahasa pemrograman *Java*.

1.3 Ruang Lingkup

Berdasarkan rumusan masalah di atas, ruang lingkup pada aplikasi ini adalah :

1. Penelitian akan membahas tentang tata cara pengurusan jenazah.
2. Data yang ditampilkan berupa teks, gambar, suara/*audio*, dan video.
3. Diimplementasikan menggunakan bahasa pemrograman *Java*.

1.4 Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk membangun aplikasi panduan mengurus jenazah berbasis desktop untuk membantu meningkatkan minat belajar dan pemahaman masyarakat mengenai tata cara pengurusan jenazah menurut syari'at Islam dengan lebih mudah dan menarik.